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暮秋とはいえ心地良い秋晴れの日が続くこのごろ、お健やかにお過ごしのことと存
じます。日頃は、ひとかたならぬご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

西尾市議会議員となり、１期２年目の６ヶ月を迎えます。今まで何ができたのか、こ
れから自分に何ができるのか、これからも地域の声をしっかりとお聞きし、また現
場に足を運び、その声を市政へ届けられるよう努力してまいります。

１７万人市民の代表として、誠心誠意をもって皆様に与えられた職責を果たしてま
いります。引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

2022年

小林たかゆき

活 動 報 告

7月30日、JA西三河幡豆支店さんにおいて、青山周平衆

議院議員、山田高生県議会議員、中根志信市議会議員

を来賓にお迎えし、近隣市民45名の皆様にお集まりいた

だき、西尾市政についての報告、私の選挙公約の現状報

告、定例会での一般質問の発言内容と結果報告などをさ

せていただきました。

質疑応答も含め予定の時間を大幅に超えてしまうほど、

多くのご意見やご質問をいただき、誠にありがとうござい

ました。

このような市政報告会を今後も定期的に行なってまいりま

すので、ぜひご参加いただきますようお願いいたします。

小林たかゆき市政報告会を開催しました。

現在、私の所属する議会改革検討委員会では、市民への議

会報告会の開催準備や議員定数適正化、議員間討議につい

ても継続討議をしています。

議会改革検討委員会での報告

10月17日、私の所属する会派「新しい風」は、令和5年度当

初予算編成に対する要望書を市長に提出をいたしました。

会派での市政報告会も出来るよう準備を進めています。

会派「新しい風」での報告



議会のご報告

総括

新規漁業就業者支援と若手漁業者の育成について
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西尾市長

９月定例会 一般質問
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⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

MOVIE

産業部長

蒲郡市が行なっている、漁業に新規就業する人に対して、新規就業者奨励金などを
支給する制度をどのように思うか。

産業部長

6月定例会では、新規漁業就業者支援と若手漁業者の
育成についてを一般質問の議題としました。
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蒲郡市は平成26年度から、国費事業である経営体育成総合支援事業を活用しながら、
新規就業者を確保しており、支援策の一つだと考える。

本市の水産業を維持するためには、新規就業者や後継者の育成は必要であると考える
ので、就業希望者や希望者を受け入れる指導的な漁業者から要望があれば、予算措置
の検討を考えていく。

西尾市出身でありながら制度がないために市外へ流失したことは重い事実である。ただ、
制度については本市でまだ調査していないと思うので、情報収集しながら制度の設計を
検討していきたい。

制度について西尾市担当者からは、就業希望者がいて受入れ側

から要望があれば、また市長からは、情報収集しながら制度の設

計を検討していくと大変前向きなご答弁をいただきました！

蒲郡市の新規就業者の中に、西尾市出身で現在39歳の方がいる。

西尾市矢田小学校、平坂中学校を卒業し、将来は漁師になりたいと思っていた。専門学校
を卒業後、市内の釣具店に就職するなどしたが、漁師になる夢をあきらめきれなかった。

本当は西尾市で漁師になりたかったが、西尾市では支援制度がなかったため、愛知県に相
談したところ、蒲郡市で支援制度が始まるので利用してみては？との提案があり、蒲郡市で
の就業を決意した。男性は「研修期間3年、独立して5年。もし8年前に西尾市に支援制度が
あれば、僕が西尾市を出ることはなかった」と。

現在は、ご結婚をされ蒲郡市に新居を建てられている。西尾市でも蒲郡のような独自の支
援制度を導入しないか。

西尾市から転出してしまったこのような漁業就業者を2度と出さないために、新規漁業就業
者奨励金制度ならびに支援事業の導入について市長のお考えは。
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